

ABSTRAK

KINERJA SEKSI PENGENDALIAN DAN OPERASIONAL PASAR DINAS KOPERASI, PERINDUSTRIAN, PERDAGANGAN DAN PASAR KABUPATEN LAMPUNG BARAT DALAM PEMUNGUTAN RETRIBUSI PASAR

Oleh

SALAFFUDIN

Berdasarkan data target realisasi penerimaan retribusi pasar di Kabupaten Lampung Barat Tahun 2009/2010 s.d 2013/2014 realisasi pendapatan dari retribusi pasar ini tidak sesuai dengan target yang ditetapkan atau rata-rata hanya 87,3% dari target yang ditetapkan oleh Pemerintah Kabupaten Lampung Barat. Hal ini terjadi karena pada saat ini pasar-pasar yang ada di Kabupaten Lampung Barat sedang mengalami renovasi pasar. Selain itu faktor yang berpengaruh terhadap penerimaan retribusi pasar ini ada kaitannya dengan kinerja pemungutan retribusi pasar di Kabupaten Lampung Barat.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui, mendeskripsikan, dan menganalisis, Kinerja Seksi Pengendalian dan Operasional Pasar Dinas Koperasi, Perindustrian, Perdagangan dan Pasar Kabupaten Lampung Barat Dalam Pemungutan Retribusi Pasar. Tipe penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dengan menggunakan metode kuantitatif. Teknik pengumpulan data

yang digunakan kuisioner, dokumentasi dan wawancara. Teknik pengolahan data yaitu editing, tabulasi, koding dan interpretasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan yaitu tabel tunggal.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Kinerja Seksi Pengendalian dan Operasional Pasar Dinas Koperasi, Perindustrian, Perdagangan dan Pasar Kabupaten Lampung Barat dalam pemungutan retribusi pasar sudah optimal. Pada aspek Responsivitas Kinerja Seksi Pengendalian dan Operasional Pasar sudah berjalan dengan baik karena sudah memberikan pelayanan yang baik kepada pedagang dengan menarik retribusi sesuai dengan tarif yang ada. Pada Aspek Responsibilitas Kinerja Seksi Pengendalian dan Operasional Pasar sudah melakukan tugasnya sesuai dengan prinsip-prinsip administrasi yang benar. Pada aspek Akuntabilitas Kinerja Seksi Pengendalian dan Operasional Pasar sudah melakukan pertanggung jawaban dengan baik dalam hal pembebanan target terhadap retribusi pasar tersebut.

Kata kunci : Kinerja Seksi Pengendalian dan Operasional Pasar, Retribusi Pasar